

Groupe "Pour l'agglomération, un souffle nouveau"

Mission Emploi-Insertion: une gestion accablante

Alors que nous interpellions depuis longtemps la majorité de l'Agglomération sur les dysfonctionnements de la Mission Emploi-Insertion Melun Val de Seine (MEI-MVS), elle a été contrainte de lancer un audit fin 2015. Remis en novembre 2016, le rapport final nous a été transmis il y a moins de deux mois. Et pour cause, il révèle une gestion calamiteuse de cette structure présidée par le président de l'Agglomération : insuffisances de pilotage, insécurité juridique, absence de résultats (notamment pour les quartiers populaires et les seniors, ...)

Malgré plus de 400 000€/an de subventions versées par l'Agglomération, la MEI-MVS accumule en outre des pertes depuis 2013.

Comment accepter dans ces conditions les privilèges dont bénéficient ses dirigeants ? L'audit indique que « parmi les 4 postes de direction, 3 ont des rémunérations nettement supérieures à la fourchette de référence. » Leur salaire moyen est de 6 847 € ! A l'inverse, celles et ceux qui accompagnent les personnes en difficulté au quotidien sont moins bien payés qu'ailleurs.

Notre agglomération compte environ 7 000 demandeurs d'emploi. Cela mérite de tout mettre en œuvre pour les accompagner. Or, plus de six mois se sont déjà écoulés depuis la remise de l'audit. Une remise en ordre est urgente ainsi qu'une transparence totale de la structure aujourd'hui confisquée par un clan politique.

Les élus du groupe « Pour l'Agglomération, un souffle nouveau » : Nicolas Alix, Nathalie Dauvergne-Jovin, Jean-Pierre Guérin, François Kalfon, Baytir Thiaw, Lionel Walker.